

NON À LA SÉLECTION !

Le 1er et le 6 février, nous étions des milliers - lycéens, étudiants, personnels - à manifester contre les réformes de l'enseignement (plan étudiants, réforme du lycée et du bac). Ce n'est que le début !

Nous sommes les premiers concernés par ces réformes qui vont renforcer la sélection à la fac et exclure des études supérieures des milliers d'entre nous, particulièrement les enfants des classes populaires :

- ParcoursSup réduit le nombre de vœux à 10 et permet aux universités de nous sélectionner sur notre dossier : lycée fréquenté, filière, notes, avis du conseil de classe, lettres de motivation, activités extra-scolaires...

- Comme les candidatures seront plus nombreuses que les places, une grande partie d'entre nous va se retrouver sans rien. Si aucun de nos vœux n'est accepté, on nous imposera une fac et une filière. Et si on refuse, on n'aura pas de place du tout !

- La réforme du lycée va individualiser les parcours (on devra choisir des modules chaque semestre) et créer des « bac locaux » pour mener à un tri sélectif encore plus discriminant à la sortie du lycée.

Pour le gouvernement, ParcoursSup serait une meilleure solution que le tirage au sort. **Mais nous n'avons pas à choisir entre le tirage au sort et la sélection sur dossier ! Ce que nous voulons, ce sont des moyens pour l'enseignement - des écoles aux universités - et un droit réel aux études supérieures pour tous !**

C'est notre avenir qui se joue en ce moment, ne laissons pas la partie se jouer sans nous ! Tous ensemble, nous pouvons gagner. C'est ce qui s'est passé à chaque fois qu'un gouvernement a voulu mettre en place la sélection à l'université.

Nous appelons à amplifier la mobilisation dans les jours et semaines qui viennent. Organisons des assemblées générales dans nos lycées et coordonnons-nous pour construire la grève lycéenne et renforcer le mouvement.

MANIFESTATION le 15 février

Tous ensemble : lycéens, étudiants, professeurs et personnels de l'éducation !

Retrouvons-nous pour s'organiser entre lycéens et renforcer la mobilisation sur les lycées :

COORDINATION LYCÉENNE le 15 février après la manif

Des lycéens de 15 lycées : Branly (Nogent-sur-Marne), Charlemagne (4ème), Cherioux (Vitry), Evariste Galois (Sartrouville), Fénelon (6ème), Henri IV (5ème), Jean Macé (Vitry), Jean Moulin (Le Blanc-Mesnil), Lamartine (10ème), Maurice Utrillo (Stains), Monet (13ème), Pablo Picasso (Fontenay-sous-Bois), Maurice Ravel (20ème), Rodin (13ème), Romain Rolland (Ivry) réunis en coordination lycéenne à l'issue de la manifestation du 6 février.

Rejoignez-nous !

Facebook : Lycéens IDF contre la sélection
Mail : Lyceenscontrelaselection@gmail.com